
Berne braucht intakten Platz

Leserforum

Betrifft: Die langwierige Diskussion um die Verwirklichung
des Kunstrasenplatzes in Berne.

Nichts  geht  voran  bei  der  Entscheidung  für  den  Belag  des
Kunstrasenplatzes. Still ruht der See! Wir alle erinnern uns
noch an die Monate vor und nach der Gemeinderatswahl 2011.
Fast wöchentlich wurde von den Parteien, der Spielvereinigung
Berne  und  selbst  der  Gemeindeverwaltung  Statements  zur
notwendigen  Erneuerung  und  Machbarkeit  des  Belages  des
Kunstrasenplatzes in Berne abgegeben. Alles schon vergessen?
Inzwischen ist es sehr ruhig um dieses Thema geworden. Es
scheint,  als  habe  selbst  die  Spielvereinigung  Berne  den
Glauben an die Politik und die Verwaltung der Gemeinde Berne
zu  diesem  Thema  verloren.  Unser  Ort  Berne  braucht  einen
bespielbaren Sportplatz für die Vereine und den Schulsport.
Dieses Projekt darf einfach nicht an ca. 5000 Euro jährlichen
Unterhaltskosten scheitern. Es ist von allen Seiten schon viel
zu viel nur geredet worden. Setzt euch endlich gemeinsam an
einen Tisch und entscheidet positiv im Sinne unseres Ortes, zu
dem ein funktionsfähiger Sportplatz gehört.
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